

Quatre hectares parcourus par les flammes à Frassiccia

L'appui de moyens d'intervention aériens a permis de maîtriser un incendie qui, poussé par un vent du sud, menaçait de s'étendre



Aux environs de 16 heures dimanche, un incendie s'est déclaré aux bords de la route territoriale 50, lieu-dit Frassiccia, commune de Pancheraccia. Poussées par un vent de sud d'environ 20 km/h, les flammes sont montées à l'assaut d'une colline composée de maquis dense en direction d'une vieille habitation en ruines. Virulent en raison de la sécheresse qui sévit sur l'île depuis plusieurs semaines, le sinistre a rapidement parcouru quatre hectares de végétation. Trois groupes d'intervention des casernes de sapeurs-pompiers d'Aleria, Ghisonaccia, Corte et Antisanti combattent l'incendie, ap-

puyés par des moyens aériens. Deux Tracker ont rapidement décollé de la base aérienne 126 de Ventiseri rejoints sur site par deux Canadair et un hélicoptère bombardier d'eau. En fin d'après-midi, les cinquante hommes du feu engagés sur le site et placés sous les ordres du commandant Jean-François Gaspari étaient encore à pied d'œuvre tandis que les moyens aériens poursuivaient leur rotation. L'incendie qui n'a menacé aucune habitation a été circonscrit en début de soirée, selon le COS pompiers. Le site du sinistre fait l'objet d'une surveillance active afin d'éviter les reprises.

PATRICK BONIN



Les casernes de pompiers de la Plaine mobilisées à Pancheraccia.

/PHOTOS STÉPHANE GAMANT